



## Concluyen los foros para la construcción del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares

En las mesas de análisis del último foro “Hacia la Construcción del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. Retos y Análisis”, se abordaron los temas de juicio hipotecario, prescripción adquisitiva, sucesiones y concursos de la propiedad, tenencia de la tierra y certeza jurídica de los inmuebles de los ciudadanos que por deudas, intestados, procesos testamentarios o ventas indebidas no tienen seguridad.

Al concluir el análisis del tema “Vivienda adecuada”, la diputada Aleida Alavez Ruiz, coordinadora del Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, apuntó que la vivienda debe verse desde una óptica constitucional del derecho humano y no como un producto.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/concluyen-los-foros-para-la-construccion-del-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles-y-familiares/>